



2 DE JUNIO. ¡ÉXITO DE LA HUELGA DE LA PLANTILLA DE BBVA!

Esta fecha marca un hito en las movilizaciones en BBVA. **Ayer día dos de junio, más de diez mil personas hicieron huelga para decir a BBVA que ¡ASÍ NO!**

Ha habido Comunidades con el cierre de la práctica totalidad de oficinas y un seguimiento de la huelga superior al 80% en muchas de las Direcciones Territoriales.

Lo sucedido es, sin lugar a dudas, un éxito de toda la plantilla de BBVA, a la que desde aquí felicitamos por el convencimiento y contundencia en la defensa de sus propios derechos.

A estas alturas, a ver si le queda claro de una vez por todas a BBVA, que luchamos para:

- Que **se rebaje aún más el número de personas afectadas.**
- Que **mejore y dignifique las condiciones de salida.**
- Que **las salidas sean voluntarias y no forzosas.**

Nos quedan dos reuniones para el cierre de negociación de este Despido Colectivo. La situación es gravísima, por lo que el Banco debe avanzar a pasos agigantados, ¡Ya!



ACTUAR
es esencial